



ALCALDÍA DE BARRANQUILLA  
Distrito Especial, Industrial y Portuario

**DECRETO 1073 No. DE 2012**  
**POR MEDIO DEL CUAL SE RINDE UN HOMENAJE PÓSTUMO**  
**LA ALCALDESA MAYOR DEL DISTRITO ESPECIAL, INDUSTRIAL Y PORTUARIO DE**  
**BARRANQUILLA, EN USO DE SUS FACULTADES LEGALES Y CONSTITUCIONALES**  
**CONSIDERANDO**

El periodista, escritor y cineasta ERNESTO McCAUSLAND SOJO, nacido en Barranquilla, poseedor de una gran trayectoria que se erige como modelo y ejemplo a seguir para las generaciones futuras de periodistas de la región caribe y de todo el país, ha fallecido el miércoles 21 de noviembre en esta ciudad, pero su recuerdo perdurará para siempre en la memoria de todos los barranquilleros y barranquilleras, como el hombre de la pluma inteligente y creativa, el del relato recurrente, el maestro de la crónica, el hombre que puso su ojo cinematográfico sobre el maravilloso *mundo costeño*. Para describir de la manera más cercana a Ernesto podemos decir que es sinónimo de crónica, hincha apasionado del Junior, amante del vallenato, sonrisa fácil y espontánea, defensor del Caribe y Barranquilla.

ERNESTO McCAUSLAND SOJO amó y defendió como pocos a su terruño, a esta esquina donde confluyen el Mar Caribe y el río Magdalena, en la que están pasando muchas cosas buenas, y que él, con su visión, supo plasmar en excelentes crónicas, editoriales, notas de radio, historias de televisión y largometrajes. Fue precisamente él quien desde hace varios años comenzó a llamar a Barranquilla como "la esquina", llegando incluso a bautizar a su empresa como "La Esquina del Cine".

Desde sus inicios como reportero, más tarde como gran cronista, y luego como editor de El Heraldo, lugar que fue su casa periodística, se destacó por su excelente desempeño profesional, razón por la cual sus obras fueron siempre motivo de orgullo dentro y fuera del país para los nacidos en Barranquilla, para sus amigos y conocidos, que lo recordarán no sólo por su profesionalismo sino por su calidez humana y su compromiso social.

El carácter luchador de ERNESTO McCAUSLAND SOJO no encontró obstáculos, ni siquiera en la enfermedad, y desde 1982 inició una brillante carrera que le mereció 17 premios de periodismo, cinco de ellos Simón Bolívar, incluido el premio A la Vida y Obra, realizó seis películas, más de mil crónicas radiales, decenas de crónicas para prensa y televisión, desarrollando además una notoria faceta como presentador de noticieros y programas de televisión, entrevistador, y columnista en diferentes medios impresos.

En mérito de lo expuesto,

**DECRETA**

**ARTICULO UNICO:**

Ríndase homenaje póstumo, exaltando la memoria del periodista ERNESTO McCAUSLAND SOJO, y proponiendo la vida y obra de este hijo ilustre de Barranquilla como paradigma a seguir por las presentes y futuras generaciones.

En su honor, la bandera de la ciudad que se encuentra izada en la rotonda de la calle 17, ondeará por tres días a media asta como señal del duelo que embarga a los barranquilleros. De igual manera, el Congreso Nacional de Periodistas que se organizará en 2013 con motivo del Bicentenario de nuestra ciudad, llevará su nombre.



**ALCALDÍA DE BARRANQUILLA**  
Distrito Especial, Industrial y Portuario

**ARTÍCULO ÚNICO:**

Entréguese el presente Decreto en nota especial a los familiares de ERNESTO McCAUSLAND SOJO, y copia del mismo se enviará a los medios de comunicación social.

**COMUNÍQUESE Y CÚMPLASE**

**Dado en Barranquilla a los 21 días del mes de noviembre de 2012**

**ELSA NOGUERA DE LA ESPRIELLA**  
Alcaldesa Distrital de Barranquilla